

Communiqué du Conseil d'Administration de la Confédération Syndicale des Familles du Bas-Rhin

Elections Législatives 2024

Dimanche, mobilisons-nous pour défendre notre avenir face à l'extrême droite !

C'est remis de notre « gueule de bois » des élections Européennes, que nous, bénévoles, militants et salariés de la CSF du Bas-Rhin avons repris l'initiative.

Mobilisés depuis toujours par un projet social dont le cœur bat au rythme du « vivre ensemble », nous ne pouvons-nous résoudre à ce que s'installe une majorité d'extrême droite à l'Assemblée Nationale.

Syndicat des familles œuvrant au quotidien avec nos partenaires pour le progrès social, la CSF du Bas-Rhin dénonce leur projet réactionnaire qui n'a d'autres ambitions que de faire régresser nos droits collectifs et individuels. En flattant l'opinion avec une rhétorique raciste, et plus généralement excluante et discriminatoire, l'extrême droite divise les familles afin de déployer son projet au bénéfice exclusif des plus aisés !

Mais nous ne sommes pas dupes ! Si des électeurs ont massivement donné leurs voix à une offre politique abjecte, ce choix est également le produit d'un climat social explosif, amorcé par des gouvernements successifs, sourds aux revendications répétées des corps intermédiaires.

Pourtant, nous sommes convaincus que la pertinence des propositions politiques émergeant de cette courte campagne devront convaincre les électeurs de faire les bons choix le 30 juin 2024 dans l'isoloir.

Soyons Toutes et Tous au rendez-vous du 1^{er} tour pour renvoyer l'extrême droite dans les cordes !

Contact : Colin RIEGGER, secrétaire générale/sg@lacsf67.org